

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Publímetro	Política Confidencial	Línea sucesoria	Ricardo Monreal, Mario Delgado, Omar García Harfuch y Clara Brugada están en la línea sucesoria de Sheinbaum. Esto pese a que el zacatecano, aun senador, participará en la puja por la candidatura presidencial y el secretario de Seguridad de la CDMX le seducen las encuestas, pero, al parecer, él no seduce en Palacio Nacional.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La metamorfosis del gabinete	A la CDMX, en reemplazo de Claudia, llegará Martí Batres, el actual secretario de Gobierno, que tendrá que ser aprobado el viernes por el Congreso local. No llega sin compromisos: Martí mantendrá a Omar García Harfuch , que será designado, además, coordinador del gabinete de seguridad capitalino.
El Heraldo de México	Periscopio Raymundo Sánchez	Lupe Taddei calla y otorga	Se reduce a tres la contienda en Morena por la candidatura a la jefatura de Gobierno: Clara Brugada, Mario Delgado y Omar García Harfuch .
El Gráfico	Binoculares	Las manos quietas	Contra muchos pronósticos, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, elogió como sucesor al secretario de Gobierno, Martí Batres. En el anuncio estuvieron presentes la encargada de las Finanzas de la Ciudad, Luz Elena González y el encargado de la Seguridad. Omar García Harfuch .
La Prensa	Red Compartida	El efecto Sheinbaum	Finalmente, en contra de sus deseos, Claudia Sheinbaum se ve obligada a renunciar antes de lo previsto y designa, por protocolo a Martí Batres, que es el secretario de Gobierno, en su lugar; luego para efectos prácticos, lo metió en una bici con rueditas para que no se cayera, Luz Elena González, secretaria de Finanzas, va a estar a las vivas, dicen, en los asuntos técnicos aunque todos saben que es para controlar los gastos de la nueva administración porque la idea no es salir con problemas financieros de último minuto, y la otra ruedita es Omar García Harfuch , para los temas de seguridad.
El Financiero	Confidencial	Martí, con camisa de fuerza	Claudia Sheinbaum le quiere heredar su puesto a Martí Batres, pero le pone dos cuñas. Después de revelar que lo propuso como su sucesor, la aún jefa de Gobierno dijo que el acuerdo con el hoy secretario de Gobierno fue que Omar García Harfuch se quede en la Secretaría de Seguridad y coordine al gabinete de seguridad, y que Luz Elena González siga al frente de la Secretaría de Administración y Finanzas.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de junio de 2023

La Razón	Rozones	CDMX, la gobernanza y el 24	Muchas lecturas tendrá la decisión de dejar en el Gobierno de la CDMX un esquema con tres cabezas: Martí Batres, Omar García Harfuch y Luz Elena González. Habrá quien piense que la medida es positiva, pues tres cabezas piensan mejor que una y habrá quien vea, además, a un Batres blindado con funcionarios de primera.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Nuevo titular	Según explicó la propia Sheinbaum, la secretaria de Administración y Finanzas coordinará las "áreas técnicas", cualquier cosa que eso signifique; y el jefe de la Policía, Omar García Harfuch , tomará el mando del Gabinete de Seguridad y Justicia.
La Jornada	Ciudad Perdida Miguel A. Velázquez	Seguro	Fue el nombre de la secretaria de Administración y Finanzas, Luz Elena González, el que sonó fuerte, y junto con el de ella desapareció el de Omar García Harfuch , quien parecía seguro, pero luego el jefe de la policía volvió a aparecer y se le consideró como seguro.
Diario Imagen	Punto X Punto Augusto Corro	Política con escándalos	En la lista de aspirantes morenistas a la jefatura de Gobierno se encuentran el secretario de Gobierno, Martí Batres; Omar García Harfuch , secretario de Seguridad capitalino; Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad; la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; Mario Delgado, líder de Morena, etc.
Milenio	En Privado	Propuestas	Se reunió Claudia con el Presidente, donde acordaron que Martí Batres sería el sucesor y que Omar García Harfuch se convierte en el supersecretario como coordinador del gabinete de Seguridad y Justicia. Lo de Batres como lo de su licencia lo aprobará el Congreso local.
El Independiente	Mensaje Político Alejandro Lelo	¿Le allanan el camino a Monreal?	Sheinbaum mandó un mensaje que puede leerse como que el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch se quedará hasta el final de la administración.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reconoce al Magistrado Guerra	Merecido reconocimiento hizo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al presidente del Poder Judicial de la capital, Rafael Guerra. En la presentación del Informe de Seguridad de la ciudad 2019-2023, elogió al magistrado por trabajar y apoyar la construcción de la paz, además de colaborar de manera efectiva con la Fiscalía a cargo de Ernestina Godoy .



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de junio de 2023

Milenio	Trascendió	FGJ	Cientos de mujeres se manifestaron frente al búnker de la FGJ, que encabeza Ernestina Godoy Ramos , dieron vueltas al edificio, rompieron una piñata y gritaron consignas, todo con un guion hartos conocido, con llegada masiva en decenas de camiones y microbuses, algunas de ellas sin saber a qué iban, sin entrega de algún pliego petitorio ni exigencia de ser recibidas y mucho menos para clamar la resolución de alguna injusticia. En resumen, su única expresión fue pedir la renuncia de “un fiscal carnal”.
---------	----------------------------	-----	---

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Cuando la lealtad se escribe en mayúsculas	Como un buen ejemplo de la manera correcta de comportarse políticamente, Rosa Icela Rodríguez , secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, con una popularidad a favor y liderando la lista de aspirantes a la candidatura de Morena a la Jefatura de Gobierno de CDMX, decidió no contender y prefirió quedarse en el gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Rosa Icela y elecciones CDMX	Rosa Icela Rodríguez pudo haberse mantenido sin dificultad a la expectativa de ser candidata a gobernar la Ciudad de México. Encuestas ha habido que la colocaron como puntera en preferencias electorales, conoce como pocos servidores públicos los problemas y necesidades de la capital de la República y de manera evidente cuenta con el aprecio político del presidente Andrés Manuel López Obrador y del círculo más cercano a él.
El Economista	La Gran Carpa	Zancos	Ricardo Monreal refrendó su confianza en el general Luis Cresencio Sandoval en la lucha que las Fuerzas Armadas realizan contra la delincuencia organizada en el país. Aún bajo sus unciones de presidente de la Comisión Bicameral para la evaluación.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	AMLO	El presidente López Obrador confesó que presionó a cinco ministros para que declararan constitucional la reforma que pone a la Guardia Nacional bajo control de la Sedena.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de junio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Herald de México	Sacapuntas	Batres tiende la mano	Martí Batres , quien a partir del viernes encabezará la jefatura de Gobierno, se reunió con todas las bancadas del Congreso de la CDMX . Les planteó que predominará el diálogo y la construcción de acuerdos. Incluso se habló de un encuentro con la oposición en las próximas semanas, pues quiere dejar claro que gobernará para todos .
El Universal	Bajo Reserva	Sheinbaum, Ebrard y el box	El próximo sábado en la clase masiva de box que habrá en la plancha del Zócalo capitalino, ya no estará Claudia Sheinbaum, pero nos cuentan que una funcionaria que sí estará metiendo gancho al hígado a las adicciones es doña Leticia Ramírez, la secretaria de Educación que está muy metida con la campaña contra las drogas .
El Sol de México	A la Sombra	Nueva etapa	Dicen los enterados que ninguno de los integrantes actuales del gabinete de Claudia Sheinbaum Pardo, quien sigue siendo la jefa de Gobierno, tiene planes de renunciar a sus cargos para acompañarla en sus aspiraciones presidenciales. Sin embargo, se ha confirmado la baja de la coordinadora general de comunicación ciudadana, Paulina Silva, quien sí estará junto a la política en esta nueva etapa .
El Financiero	Confidencial	Regaño de Sheinbaum a Durazo	Vaya que estaba molesta la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, con Alfonso Durazo. Así se observa en el video que circuló en redes sociales, donde la mandataria y suspirante le reclama airadamente señalándolo con el dedo y le dice “¡ya me cansé!” .
La Razón	Rozones	Arbitraje amonestado	El que se llevó un primer extrañamiento en la disputa de las corcholatas de Morena, fue el gobernador de Sonora y presidente del Consejo Nacional, Alfonso Durazo. Un video que ha sido profusamente difundido en las redes da cuenta de cómo la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, le reclama las expresiones con que fue recibida a su llegada a la reunión del domingo pasado .
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Sheinbaum vs. Durazo: exhibición de carácter	Muy poco se alcanza a escuchar en ese video, pero hay dos expresiones de Sheinbaum que emergen de entre el barullo. La primera se relaciona con la molestia que le produjo el que un grupo de manifestantes gritara la frase “suelo parejo” cuando, al parecer, había un acuerdo para que ninguna de las personas aspirantes a la candidatura presidencial llevara porras.
El Financiero	Confidencial	Xóchitl, cambiando de planes	Con la novedad de que el líder nacional del PAN, Marko Cortés, reveló que la senadora Xóchitl Gálvez está pensando seriamente en registrarse para contender por la candidatura de Va por México a la Presidencia . Para



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

15 de junio de 2023

			algunos analistas, la legisladora hidalguense, quien hasta hace unos días sólo aspiraba a ser jefa de Gobierno de la capital, podría ser la kryptonita que pudiera vencer a las corcholatas del inquilino de Palacio Nacional.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Criminal evento hará hoy Claudia en el Monumento a la Revolución para dar un informe de despedida , sobre todo por la tremenda ola de calor que azota la ciudad y que ha obligado a decretar alerta amarilla.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Adán Augusto puentes con el INE	Antes de dejar el cargo, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, afinó los detalles para que pudiera haber un acercamiento entre el titular del Ejecutivo federal y los consejeros del INE . Hay que destacar que Adán Augusto es el único político que, más allá de las críticas al INE por los excesivos gastos que significaban los anteriores consejeros, y la presentación de una reforma al instituto, también ha mantenido una cercanía estratégica con este organismo.